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一 般 質 問 通 告 一 覧 表 
平成２７年６月定例会  

質問者  質 問 の 要 旨 

１  

宮薗博香  

議員  

（６０分）  

 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２  

森川  忠  

議員  

（６０分）  

 

 
 

 
１．町長の政治姿勢について  

 ⑴  ７年間の自分自身の評価はどのくらいか  

 ⑵  ２期目の総仕上げはどのように考えているのか、具

体的な考え方について  

 

２．人事について  

 ⑴  定期人事異動の基本的な考え方について  

 

３．主要道路の整備について  

 ⑴  粟 嶋 橋 の 横 芝 側 取 り 付 け 道 路 と 清 長 大 橋 の 光 側 取

り付け道路の進捗状況と完成時期について  

 ⑵  主 要 地 方 道 横 芝 下 総 線 バ イ パ ス の 完 成 時 期 に つ い

て  

 

４．地域包括ケアシステムについて  

 ⑴  横 芝 光 町 版 地 域 包 括 ケ ア シ ス テ ム の 構 築 と 東 陽 病

院の連携について  

 

 

１．行政関係  

 ⑴  行政改革について  

  ①  ＩＣＴ化の推進の計画について  

  ②  ペーパーレス化必要性の認識は  

  ③  フリーｗｉｆｉの整備を  

 ⑵  定住促進策について  
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３  

鈴木和彦  

議員  

（６０分）  

 

 

 

 

 

 

  ①  ２ ０ ４ ０ 年 の ２ ０ ～ ３ ０ 歳 代 女 性 減 少 率 予 想 に

ついて  

  ②  人口増へ向けての施策は  

  ③  他自治体の施策の認識と今後の在り方は  

 

２．企画財政関係  

 ⑴  ふるさと納税制度について  

  ①  制度の変更の詳細説明を  

  ②  現在の謝礼品（野菜の詰め合わせ等）の評判は  

 ⑵  地方創生の推進について  

  ①  「 ま ち ・ ひ と ・ し ご と 創 生 総 合 戦 略 」（ ２ ０ ２ ０

年までの５か年計画）第一弾新交付金の具体的内容

は  

  ②  今後の地方創生推進計画は  

 

３．社会文化関係  

 ⑴  町内公園の管理について  

  ①  管理の基本的計画と実施の具体的説明を  

  ②  利 用 者 の 声 と し て 毛 虫 等 の 被 害 が あ る と 聞 く が

どのような対応をしているのか  

 

 

１．産直交流施設基本構想（案）  

 ⑴  今後の事業スケジュールについて  

 

２．水田活用の直接支払い交付金について  

 ⑴  平成２７年産戦略作物（飼料用米、麦、大豆）の昨

年度と今年度の作付状況の比較について  

 ⑵  米需給調整対策事業交付金の枠組について  

 ⑶  生産調整廃止後の各交付金の取扱いについて  
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４  

齋藤順一  

議員  

（６０分）  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５  

山﨑義貞  

議員  

（６０分）  

 

 

 

 

 

 

３．防災無線の利用について  

 ⑴  防災無線の活用範囲について  

 

 

１．まち・ひと・しごと創生ワーキングチームについて  

 ⑴  計画と内容と目的等は  

 ⑵  シティマネージャーの役割等について  

 ⑶  ＷＴの目指す雇用創造・移住定住促進・出会い結婚

出産・地域づくり・観光振興の各具体的方向性は  

 ⑷  ＷＴの成功へは、何が一番先に必要と思えるのか  

 

２．子供・子育て支援について  

 ⑴  町立保育所と私立保育所、幼稚園等への今後の基本

的な町の考え方は  

 ⑵  町 立 保 育 所 ３ ヶ 所 の 職 員 数 と 正 規 職 員 と 外 部 委 託

職員の割合は  

 ⑶  町 立 保 育 所 ３ ヶ 所 の 正 規 職 員 と 外 部 委 託 職 員 の 平

均月額報酬及びその人数と報酬比較は  

 ⑷  自 園 給 食 と 外 部 委 託 給 食 の 差 を 町 は ど の 様 に 感 じ

ているか  

 

 

１．町長の政治姿勢  

 ⑴  憲 法 ９ 条 破 壊 の 戦 争 立 法 に つ い て ど の よ う に 考 え

ているか  

 ⑵  米の輸入を増やし、畜産農家の廃業につながる地域

経済を壊すＴＰＰ交渉について  

 ⑶  横芝光町への経済の影響は  

 

２．住民のいのちと健康について  

 ⑴  国保税の引き下げを  
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６  

秋鹿幹夫  

議員  

（６０分）  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ⑵  資格証明書について  

⑶  東陽病院診療科目の増設について  

 ⑷  東陽病院夜間救急の体制を  

 

３．介護保険制度について  

 ⑴  制度の充実について  

 ⑵  保険料、利用料の負担軽減を  

 

 

１．安心安全な道路環境整備について  

 ⑴  危険な道路箇所について  
  ①  過去４年間で区会を含め町民からの「道路改良、

舗装、排水整備」の要望は何件上がっていましたか  
  ②  ４年間で何件解決し、残りの件数を教えてくださ

い。  
 ⑵  道路の保守管理について  
  ①  既存の道路の補修や、道路 標識の補修等、普 段の

保守点検はどの様に行っているのでしょうか。お伺

い致します。  
 ⑶  防犯灯の設置について  
  ①  過去４年間の要望件数と設置数、残りは何件でし

たか  
  ②  防犯灯の設置基準を教えてください。  
 ⑷  信号機の設置について  
  ①  過去４年間の設置要望箇所と設置された数、残り

の件数を教えてください。  
 ⑸  カーブミラーの設置について  
  ①  過去４年間の設置要望件数と設置した数、残りの

件数を教えてください。  
 ⑹  ＪＲの踏切拡幅について  
  ①  町 内 に 設 置 し て い る 踏 切 の 安 全 性 に つ い て 町 の
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７  

川島富士子  

議員  

(６０分）  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

認識を教えてください。  
 
２．巡回バスと乗合タクシーの利用向上について  

 ⑴  今 年 ３ 月 ま で の 巡 回 バ ス の 便 数 と ４ 月 か ら の 便 数

を教えてください。  
 ⑵  町民から「不便になった」と相談されています。町

の認識を伺います。  
 ⑶  巡回バスの廃止となったバス停と、廃止理由を教え

てください。  
 ⑷  乗 合 タ ク シ ー の 利 用 は 町 民 申 告 制 で 「 便 利 に な っ

た 」「 使 い づ ら い 」 と も 聞 い て い ま す 。 町 の 認 識 を 伺

います。  
 
 
１．優しさと思いやりあふれるまちづくりについて  

⑴  仮称「婚活ｉｎ横芝光」の取り組みについて  

⑵  創生会議の町民代表について  

 ⑶  駅前ロータリーの停車場について  

 ⑷  地域包括支援センターの運営について  

 

２．教育行政について  

 ⑴  アレルギー食の実情とあり方について  

 ⑵  聴覚障害児に関する助成金について  

 ⑶  子どもの学力向上と貧困対策について  

  ①  幼児教育の質の向上と放課後学習支援について  

 

３．安全で安心なまちづくりについて  

 ⑴  交通安全対策の進捗状況について  

 ⑵  クールアースデーの取り組みについて  

 ⑶  空 き 家 バ ン ク の 創 設 と 空 き 家 対 策 条 例 の 制 定 に つ

いて  


